

2023年1月1日
株式会社電通ランウェイ

新年のご挨拶

謹んで新春のお慶び申し上げます。
旧年中は格別のご厚情を賜り、心より感謝申し上げます。

電通ランウェイは設立してから4回目の新年を迎えることとなりました。
昨年まで様々な制約や行動制限の中で困難を乗り越えて、電通ランウェイは順調に成長を遂げてきておりますが、今年には人の行動がさらに活発になっていくことを願っております。
新しい年を迎えるにあたり、電通ランウェイでは、2023年の抱負といたしまして「Forge」を掲げております。



「Forge」という言葉には「(金属を)鍛造する」「(努力して関係などを)築く、構築する」などいくつかの意味がありますが、社内外のステークホルダーの皆様とより強固な関係性を築いて参りたいという意を込めております。

今まで鈍化していた社内外の交流を、新型コロナウイルスと向き合いながら柔軟に対応し、対面で会うことの大切さを再確認・実感できる年にして参る所存でございます。

2023年も、更なるサービスの向上に努めて参りますので、より一層のご支援、お引立てを賜りますようお願い申し上げます。

皆様のご健康とご多幸をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。

2023年元旦

代表取締役社長執行役員 河勝 重之

【リリースに関するお問い合わせ先】

株式会社電通ランウェイ 広報担当：井上・田中

TEL：03-6217-1800

Email：runway_pr@dmr.dentsu.co.jp